

**Si vous allez à NÎMES durant vos vacances,
vous devez passer admirer ces monuments incontournables et magnifiques.**

Suivez Corentin Morvan, 3èE !

Le temple de Diane



Le temple de Diane est un monument romain construit au 1er [siècle](#), dans le [Gard](#). L'édifice s'inscrit dans le sanctuaire centré sur le nymphée et dédié à [Auguste](#). Il aurait abrité une [bibliothèque](#). On date l'édifice de l'époque d'[Auguste](#), la façade ayant sans doute été réaménagée au cours du II e siècle. Au Moyen Âge il abrite un [monastère](#), ce qui explique sa conservation.

Les arènes



Les arènes de Nîmes sont un amphithéâtre romain construit vers la fin du 1er siècle à [Nîmes](#), dans le [Gard](#). La construction de l'édifice débute vers 90 après J.-C. Sa fonction est alors d'accueillir des divertissements pour la population. Il se transforme en village fortifié où la population va se réfugier, puis constitue du Moyen Âge jusqu'au XIXe siècle un quartier avec ses rues et ses boutiques.

La Maison carrée de Nîmes



La Maison Carrée est un temple romain hexastyle achevé au début du 1er siècle apr. J.-C. à [Nîmes](#), dans le [Gard](#). Lors de sa construction, la Maison Carrée est dédiée pour Auguste à la gloire de ses deux petits-fils : les consuls et chefs militaires Lucius Caesar et [Caius Julius Caesar](#). Au fil des siècles, le temple est notamment devenu une [maison consulaire](#), une église puis un musée des arts [antiques](#). Il s'agit aujourd'hui du temple romain le mieux conservé au monde.



Jardins de la Fontaine

Les Jardins de la Fontaine sont un [parc public](#). Ils sont élaborés autour de la source nîmoise originelle, déjà vénérée par les peuplades antérieures à l'arrivée des Romains. La source de la Fontaine est d'ailleurs à l'origine de la création de l'agglomération

Le Castellum



Le Castellum, point d'arrivée de l'aqueduc de Nîmes, est un vestige rarissime. Pour alimenter la cité en eau, on construit au milieu du 1^e s. après JC un aqueduc de 50 Km dont le Pont du Gard est un témoin prestigieux. La construction du castellum et du Pont du Gard, montre que la ville a continué à se développer après la forte impulsion de l'époque d'Auguste.

